Maisons &

APPARTEMENTS
Piéces 3 Pieces
A Superficie 49 m2
|f | .-"',,-. fhy &\ Référence  VA27586-EXPFRANCE
/BAIEN Prix 455000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)
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Maisons &
APPARTEMENTS

A deux pas du port, du Vieil Antibes et des plages, dans une résidence récente de
standing avec ascenseur, découvrez ce charmant appartement 3 piéces, alliant
confort moderne et emplacement privilégié, décoré avec godt. Il offre un séjour
lumineux avec cuisine ouverte entierement équipée, deux chambres accueillantes
ainsi qu'une salle d'eau au design contemporain. La climatisation réversible garantit
un confort optimal en toute saison. Pouvant étre vendu entierement meublé, ce
bien clé en main séduit par ses prestations soignées et sa vue dégagée. Une

opportunité idéale, aussi bien pour un ...

Just steps from the port. the Old Town of Antibes. and the beaches. this charming
2-bedroom apartment is located in a modern. high-end residence with an elevator.
Tastefully decorated. it combines contemporary comfort with a prime location. it
features a bright living room with a fully equipped open-plan kitchen. two
welcoming bedrooms. and a stylish. modern shower room. Reversible air
conditioning ensures optimal comfort all year round.Could be sold fully furnished for
an additional cost. this turnkey property stands out for its quality finishes and

unobstructed view. It's an ideal ...

BY BLUE
120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE
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